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RELAZIONE MORALE 

 
Un caro saluto a tutti voi 
 

Siamo ormai giunti al termine di questo impegnativo ma entusiasmante percorso, è tempo di guardarsi indietro 
analizzare quanto fatto e tirare le somme. 
Nel cimentarmi a comporre questa “Relazione Morale” ho indugiato un po’, ero indeciso tra il taglio sintetico 
puramente tecnico numerico ( sono sempre un chimico prestato all’informatica) o il taglio puramente 
descrittivo.  
Dare solo una informazione sui concetti base che ho ricavato da questo anno di gestione con una serie di aridi 
numeri o fare un sermone infinito ? 
Ricordando il mio motto “Il piacere di costruire insieme”, ho deciso di fondere i due aspetti : ripercorreremo 
insieme la strada fatta, aiutati via via da una analisi numerica per capire meglio quanto avvenuto (lord Kelvin 
disse : non si può dire di poter conoscere alcun fenomeno se non lo si può misurare) 
 
Al “Passaggio delle consegne”, avvenuto il 26 giugno 2009 a Villa Matarazzo, ho preso con tutti voi 
l’impegno di condurre il Club secondo questi tre principi base : 

• Serietà  
• Solidarietà 
• Socialità 

 

Che sono poi i principi che pervadono il nostro codice etico. 
 

In quella data Piergiorgio Cascino mi ha consegnato un club composto da 83 soci di cui 2 soci Fondatori 
(Cioppi e Licini) 1 vitalizio (De Berardinis) ed 1 onorario (Pagnini). C’erano in itinere alcune domande per 
assumere la qualifica di socio vitalizio. Lo Statuto del Club era da rinnovare perché non in linea con lo statuto 
tipo voluto dal Distretto a cui apparteniamo. 
 

Nel primo Consiglio Direttivo tenuto il 27 luglio 2009, ho tracciato, in accordo con tutti i consiglieri, le linee 
guida da percorrere per assolvere al meglio, secondo i principi esposti, il compito affidatomi.  
 

Abbiamo quindi lavorato su due fronti contemporaneamente : 
 

• Definizione dei service da fare 
• Definizione delle regole da seguire all’interno del club 

 

Questo tenendo sempre presente il motto da me scelto “Il piacere di costruire insieme”. L’agenda del club 
(vedi allegato A), definita per tempo, prevedeva l’alternanza di conviviali “austere” come l’assemblea dei soci 
per il rinnovo dello Statuto, di conviviali “istituzionali” come la Festa degli Auguri e la Charter Night, di 
conviviali “coinvolgenti” per realizzare i service prescelti (vedi allegato B) come quella svolta nella sede de 
”L’Imprevisto”.  
 

Per seguire e realizzare questo programma il Consiglio Direttivo si è riunito 12 volte. L’ultima sarà quella del 
10 giugno prossimo in seduta congiunta con i vecchi e nuovi consiglieri. 
 

Il primo mio appuntamento con voi è stato quello della “Festa di fine estate” che, ormai per tradizione, 
riunisce i soci in un dolce risveglio lionistico dopo la pausa estiva. 
 

Dopo l’assemblea dei soci per l’approvazione del bilancio consuntivo e preventivo, prettamente 
“istituzionale”, del 17 settembre 2009; abbiamo realizzato la conviviale presso la sede de “L’Imprevisto”. 
Dico che abbiamo realizzato perché quella conviviale è stata frutto della sinergia di tutto il Club.  
 



 

 
 

THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF LIONS CLUBS  
DISTRETTO lO8 A ITALY             –  
2° CIRCOSCRIZIONE MARCHE     –  
ZONA  A               – 
LIONS CLUB PESARO HOST           –                    
  

GOVERNATORE     Antonio Suzzi      “Uniti nelle diversità” 

PRESIDENTE           Piergiorgio Moscetta 
DELEGATO              Floro Bisello 

PRESIDENTE           Renato Zampetti   “Il piacere di costruire insieme” 
 

La preparazione del service, che consisteva nella donazione di un autocarro, ha coinvolto alcuni soci nella 
ricerca dello stesso ed altri nella formalizzazione dei passi amministrativi da percorrere (tra tutti vorrei 
ricordare Giorgio Ricci per la ricerca e valutazione del mezzo, Adriano Franzoni per gli interventi fatti presso 
gli organi competenti per  “accelerare” l’assegnazione dell’autocarro, da loro scelto, frutto di una dismissione 
fallimentare).  
 

La preparazione della serata ha coinvolto invece le nostre signore, le quali hanno supervisionato la logistica di 
questa trasferta fuori casa ed, in una gara di entusiasmo, hanno portato tanti dolci di  loro composizione.  
 

Quella serata è ancora ricordata da tutti come esempio di coinvolgimento emotivo. Ed è vero. Per me quella 
serata è esattamente quello che intendo per service, poiché al di là dello sforzo economico, i nostri service 
devono essere “partecipati”, tutti noi dobbiamo comprendere le motivazioni del service ed avvicinarci  ai 
destinatari del service. Quei ragazzi con i loro racconti ci hanno coinvolti, ci hanno lasciato un loro ricordo 
indelebile.  
 

La “Nave di Novilara” da loro ricostruita è stato anche il simbolo scelto per i nostri oggetti di rappresentanza 
da consegnare agli ospiti di eccellenza.  
 

Il 15 ottobre 2009 si è tenuta l’assemblea dei soci per la ratifica del nuovo Statuto/Regolamento che il 
comitato, costituito dai soci Giuseppe Fattori e Roberto Pazzi, aveva provveduto ad analizzare ed adeguare.  
Dico ratifica perché secondo quanto stabilito ad Isernia il 26 aprile 2008 tutti gli statuti di club non conformi 
erano automaticamente decaduti.  
In quella sede si sono subito evidenziati i problemi già noti del nostro Club: la partecipazione e l’età in 
crescita.  
La partecipazione perché, secondo le nuove regole (anche se discutibili o non completamente in linea con la 
normativa civilistica italiana), l’assemblea dei soci è valida se costituita dalla presenza fisica della 
maggioranza dei soci, nel computo si potevano escludere solo i soci onorari, quindi il quorum da raggiungere 
era di 41 soci.  
Infatti dagli 82 soci iniziali (escludendo già Pagnini come socio onorario) eravamo nel frattempo scesi ad 81 
soci effettivi, poiché il Consiglio Direttivo del 12 ottobre 2009 ha dovuto ratificare le dimissioni di Tullio 
Manzoni, pendenti da tempo e confermate nonostante il tentativo di recupero personalmente svolto.  
Encomiabile è stato l’impegno di tutti i soci per raggiungere l’obiettivo. Per il nostro Club la presenza del 51 
% dei soci è una impresa ardua. 
In quella stessa sede, come parte integrante dello statuto sono state formalizzate le regole di trattamento delle 
diverse categorie dei soci, in particolare quella dei vitalizi che essendo in notevole crescita non potevano non 
contribuire  al costo del loro stato. Attualmente tutti i nuovi vitalizi devono almeno coprire i costi vivi che il 
Club sostiene per loro, come l’una-tantum dovuta a Oak Brook, le quote distrettuali, le conviviali a cui 
partecipano.  
Vorrei fare una raccomandazione ai soci vitalizi, per quanto vi è possibile continuate a partecipare alle 
conviviali, non privateci della vostra esperienza e presenza attiva. 
 

Alla Assemblea dei soci per lo statuto è seguita una conviviale molto piacevole con il nostro socio onorario 
Carlo Pagnini, per vostra curiosità è stata la più frequentata con il 57,14 % di presenze. Con Carlo si stavano 
mettendo le basi per lo spettacolo teatrale realizzato poi il 14 febbraio 2010 a favore del service “Due occhi 
per chi non vede”.  
 

Ringrazio di nuovo Carlo per la sua disponibilità a “spendersi” per la nostra causa. 
 

Sempre in novembre abbiamo avuto la prima visita del Governatore Antonio Suzzi in occasione di una serata 
intermeeting con i Club Pesaro della Rovere e Gabicce Mare. 
Il tema della serata era il service “Due occhi per chi non vede”. Ancora una volta la conviviale non era fine a 
se stessa ma aveva come obiettivo un service.  
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Quella sera Giovanni Biondi ci ha illustrato tramite un video in cosa consisteva, mentre la presenza di 
Beatrice Ridolfi, la ipovedente di Urbania, ci coinvolgeva emotivamente.  
Per il compimento di questo service  il nostro Club si è impegnato molto. Nel febbraio 2010 con Carlo Pagnini 
e la compagnia “Teatro Incontro” abbiamo realizzato lo spettacolo teatrale “Pruvem” che, oltre a coinvolgere 
la cittadinanza sul tema della vista caro al mondo lion, ci ha permesso di reperire al netto delle spese 2.000,00 
euro dei 6.000,00 versati alla scuola di Limbiate. I Club Pesaro della Rovere e Gabicce Mare hanno contributo 
con 3.000,00 euro ciascuno.  
Sempre sul tema, in marzo 2010 abbiamo organizzato nella Piazza del Popolo una manifestazione per la 
cittadinanza con la partecipazione sia degli istruttori della scuola lion per cani giuda di Limbiate che del suo 
direttore Andrea Martino. Beatrice , anche lei presente, era entusiasta.  
La conclusione del service è avvenuta a metà aprile con la consegna a Beatrice del cane tanto desiderato. 
 

La “Festa degli Auguri”.  
 

Quest’anno lionistico, la “Festa degli Auguri” credo che abbia rappresentato molto per il nostro Club.  
Con essa si è riscoperto il mondo Leo. La paziente opera del nostro Leo Advisor Massimo Quaresima è 
riuscita a ricostruire un gruppo di giovani che ha ridato vita al Leo Club, fondato nel lontano 1990 con il 
nostro patrocinio e poi lentamente assopito.  
Ci auguriamo che questi giovani possano continuare la loro esperienza lionistica con entusiasmo e 
perseveranza, certo è che la nostra presenza a loro supporto deve essere vigile e continuativa, aiutandoli a 
realizzare service di trainante motivazione.  
Sempre alla “Festa degli Auguri” il Club Pesaro Host è entrato in una nuova era, dopo 54 anni di storia ha 
ammesso nelle proprie fila la prima donna : la lioness Mara Lorenzetti.  
Credo che tutto il Club avrà beneficio della presenza femminile, sia per la diversificazione delle idee che per 
la modalità di realizzazione.  
Una raccomandazione a Ettore Franca, il presidente “incoming”, facciamo che non sia la sola ma la prima di 
una nutrita schiera. 
 

Si è concluso così la prima parte di questo anno di presidenza, per me molto gratificante sia per la vostra 
generosa presenza (mediamente il 53,09 %) che per l’entusiasmo dimostrato nella preparazione e 
realizzazione dei service. 
 

Nella seconda parte, abbiamo continuato a sviluppare i temi già impostati. 
Tra le conviviali oltre a quelle di contenuto culturale, come quella tenuta dal Professor Luigi Alfieri sul tema 
"Potere maschile, potere femminile", quella tenuta dai Professori Paolo Uguccioni e Massimo Di Bella sul 
tema "Quale Oliveriana? Presente e futuro di una grande biblioteca" e quella organizzata da Ettore Franca sui 
piatti tipici pesaresi, vanno ricordate quelle incentrate sui temi di studio lionistici.  
La Dott.sa Maria Teresa Federici ci ha intrattenuto sul tema “Che giovani stiamo crescendo ? Cosa produce 
questo tipo di crescita ?” .  
Il Presidente del Consiglio dei Governatori ci ha onorato della sua presenza e ci ha intrattenuto sul tema 
"Essere Lions oggi, tra crisi associativa e nuovi bisogni".  
 

Con il Distretto 108 A abbiamo intrattenuto ottimi rapporti.  
 

Abbiamo partecipato alle quattro riunioni di zona, la prima delle quali è stata ospitata da noi nella saletta del 
ristorante Circolo Tennis “Baratoff”. Abbiamo partecipato a tre riunioni di circoscrizione, la seconda delle 
quali è stato ospita da noi in questa sala dell’Hotel Flaminio. 
Abbiamo partecipato infine a tre riunioni del distretto : quella di Fiastra il 13 giugno 2009 per la formazione 
dei nuovi presidenti, segretari, tesorieri e cerimonieri; al passaggio delle consegne il 18 luglio 2009 a Cesena; 
al XIV Congresso di Primavera l’8 e 9 maggio 2010 a Fermo. 
Di controparte il Governatore Antonio Suzzi è stato nostro ospite sia alla intermeeting del 19 novembre 2009 
che alla Charter Night del 25 marzo 2010. Il delegato di zona Floro Bisello non è mai mancato ai nostri inviti 
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e sarà con noi anche il 24 giugno prossimo al “Passaggio delle Consegne”. Il Presidente di Circoscrizione è 
stato con noi in occasione della “Charter Night”.  
In ogni occasione il nostro Club è stato apprezzato per le sue iniziative. 
 

Sul fronte dei service nel secondo semestre abbiamo completato quelli avviati nel primo semestre e ne 
abbiamo realizzati altri. 
L’ultimo in ordine cronologico sarà la consegna di un assegno di 6.000,00 nelle mani del Dr Roberto Corbo 
Presidente della Onlus “Amici della Ippoterapia”. L’evento avverrà mercoledì 16 giugno 2010  presso la loro 
struttura operativa situata nel maneggio Zorigo alla presenza di tutti i soci che vorranno partecipare e della 
stampa.  
La consegna dell’assegno è l’epilogo dell’impegno di tutto il Club per reperire i fondi da donare.  
La conviviale del 6 maggio scorso ci ha avvicinato al contenuto del service tramite il filmato realizzato da 
Giorgio Ricci.  
Il tradizionale concerto jazz “Ricordando Marco”, al quinto anno della sua edizione, realizzato da Gianni 
Giudici e organizzato Roberto Pazzi e Roberto Bracci ci ha permesso, tramite la solidarietà di tutti i soci, di 
raggiungere l’obiettivo prefissato.  
 

Rinnovo a tutti voi i miei ringraziamenti.  
 

Riepilogando quindi abbiamo realizzato in questo anno lionistico diversi service (riportati nell’allegato B) per 
un totale di 30.800,00 euro. 
 

Purtroppo in questo anno lionistico ci sono stati anche momenti difficili e dolorosi. 
 
Le decisioni difficili che il Consiglio Direttivo ha dovuto prendere, riguardano le dichiarazioni di decadenza 
di tre soci lions di questo Club :  ……..omissis…….. 
Il Consiglio Direttivo fin dalle prime sedute, su segnalazione del tesoriere, ha evidenziato alcune situazioni 
finanziarie in sofferenza. 
Le più gravi, quelle che si protraevano da anni, dovevano trovare una soluzione, non potevano continuare ad 
aggravarsi.  
Dopo un periodo di osservazione, continuando questi soci il loro silenzio ed assenza, il Consiglio Direttivo il 
16 novembre 2009 decide di agire su due fronti: richiedere in maniera formale tramite raccomandata il saldo 
del loro scoperto; trovare un contatto diretto per comprendere le cause di questa disaffezione.  
Il Censore, Past Governatore Gianfranco Buscarini, su mandato mio e del Consiglio Direttivo li ha cercati, a 
dire il vero con una certa difficoltà, per un contatto diretto. In nessun caso ci sono state delle risposte 
propositive per un riavvicinamento. Perdurando l’insolvenza il Consiglio Direttivo nelle riunioni del 19 aprile 
2010 e del 5 maggio 2010 ha dichiarato la loro decadenza.  
 

I soci lions così decaduti, se lo vorranno, dopo aver saldato i loro debiti, possono chiedere la reintegrazione.  
 

Il fenomeno dell’assenteismo, anche se non aggravato da insolvenza è noto da tempo: l’8,5 % dei soci tenuti 
alla presenza sono stati completamente assenti, il 27,14 % ha avuto meno del 40 % delle presenze il 64,28 % 
ha avuto presenze superiori al 40 % con la eccellenza di Giuliano Albini che ha avuto il 100 %. La presenza 
media nell’anno della mia presidenza è stata del 49,52 %. Nel secondo semestre evidentemente si è sentita un 
po’ di stanchezza. 
 

I momenti dolorosi sono stati quelli relativi alla scomparsa di tre soci lion: Luigi Cotta Ramusino, Umberto 
Luttichau e, proprio ieri, Vittorio Pieretti. Vi ricordo che sabato prossimo alle 10,00 sarà celebrata la messa 
funebre di Vittorio presso la Cattedrale.  
Vi chiedo un attimo di raccoglimento per ricordare tutti loro e gli altri amici scomparsi. 
 

………………(silenzio)………………….. 
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Purtroppo queste dolorose separazioni ci evidenziano il progressivo invecchiamento del Club, l’età media 
attuale è di circa 67 anni. Partendo dai 94 anni di Aristide De Berardinis, il più anziano, per arrivare ai 39 anni 
di Vincenzo Paccapelo il più giovane. 
  
Queste mancanze nel Club non sono state completamente recuperate dai 4 nuovi soci : Mara Lorenzetti, 
Vincenzo Paccapelo, Michele Graziano Giua, Egidio Marcantoni (l’ingresso di quest’ultimo avverrà al 
“Passeggio delle Consegne”).  
Il Club al termine del mio mandato sarà composto da 80 soci di cui: 2 soci Fondatori (Cioppi e Licini), 7 
vitalizi (Carbone, Cerni, Cioppi, De Berardinis, Janniello, Licini, Romanini), 1 aggregato (Giudici) ed 1 
onorario (Pagnini). 
 

Per concludere vorrei esprimere l’augurio al prossimo presidente di poter ampliare la base giovanile del Club. 
Base alla quale occorre dare ampia apertura anche nei compiti di responsabilità. 
L’incontro ultimo, in cui abbiamo ascoltato le loro aspettative nei nostri confronti, richiede molta attenzione.  
Diamo loro fiducia e spazio, solo così potremo recuperare e mantenere la loro affezione. 
 

Di nuovo un caro saluto a tutti voi, ci vedremo il 24 giugno prossimo al “Passaggio delle consegne”. Come 
ormai saprete sarà l’occasione per visitare la Villa Miralfiore restaurata da Vittorio Livi e l’annesso museo 
d’arte del vetro.  
Sarà anche l’occasione per insignire Vittorio della Melvin Jones Fellow per i suoi meriti imprenditoriali ed 
artistici noti in tutto il mondo. 
 

Grazie per la vostra pazienza 
         
 

 



ALLEGATO A
Agenda di Club

Data Conviviale/Manifestazioni Descrizione

27/08/2009 Festa di fine Estate
Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Villa I Tramonti Via Pulzona 
3392 Saludecio (RN)

17/09/2009
Convocazione Assemblea ordinaria Bilancio Consuntivo 
Bilancio Preventivo Programma

Partecipanti : Soci  <> Presso : Hotel Flaminio

01/10/2009 Service per l'Imprevisto Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : l'Imprevisto 

15/10/2009
Assemblea dei soci per l'approvazione dello Statuto-
Regolamento

Partecipanti : Soci  <> Presso : Hotel Flaminio

31/10/2009 Consegna del Leone d'Argento alla più brava attrice
05/11/2009 Conviviale con Carlo Pagnini Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio
14/11/2009 Serata alla Scala con il balletto Giselle Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : "La Scala" di Milano

19/11/2009
Incontro con il Governatore unitamente ai Club Della Rovere e 
Gabicce Mare

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio

12/12/2009 Festa degli Auguri Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio sala "Tritone"

21/01/2010 Conviviale sul tema "Potere maschile, potere femminile"
Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio <> Relatore: 
Professor Luigi Alfieri

04/02/2010
Conviviale dedicata al tema di studio nazionale <> Che 
giovani stiamo crescendo ? Cosa produce questo tipo di 
crescita ?

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio <> Relatrice: 
Dott.sa Maria Teresa Federici

13/02/2010
Visita alla Biblioteca "Oliveriana" sotto la guida del Presidete 
Professor Riccardo Paolo Uguccioni

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti

14/02/2010
"Pruvém" <> Commedia Teatrale con Carlo Pagnini e la 
compagnia "Teatro Incontro"

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Teatro Sperimentale

18/02/2010
Conviviale sul tema "Quale Oliveriana? presente e futuro di 
una grande biblioteca"

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio <> Relatori : 
Presidente Professor Paolo Uguccioni ed il Direttore Professor Marcello Di Bella

04/03/2010
Cena culturale con Ettore Franca con degustazione dei piatti 
tipici pesaresi.

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Carrara di Fano presso la 
Trattoria Farina

25/03/2010
54^ ricorrenza della Charter Night con la presenza del nostro 
Governatore e del Leo Club

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio sala "Tritone"

27/03/2010
Dimostrazione Cani Guida con la presenza di Andrea Martino 
Presidente del "Servizio Cani Guida" di Limbiate

Partecipanti : Tutta la cittadinanza <> Presso : Piazza del Popolo ore 16:30

08/04/2010 Assemblea ordinaria elettiva
Partecipanti : Soci  <> Presso : Sala Parrocchiale della Chiesa Santa Maria del Porto, 
Piazzetta Doria n° 8

15/04/2010
Conviviale dedicata al tema di studio distrettuale  "Essere 
Lions oggi, tra crisi associativa e nuovi bisogni"

Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio <> Relatore 
Achille Ginetti Presidente del Consiglio dei Governatori del Multidistretto 108 Italy

06/05/2010 Service Ippoterapia Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Hotel Flaminio
14/05/2010 Concerto Jazz in ricordo di Marco Marchetti Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Teatro Rossini
27/05/2010 Conviviale "Parliamone tra noi" Partecipanti : Soci <> Presso : Hotel Flaminio Sala "Sirene"
03/06/2010 Relazione Morale Partecipanti : Soci <> Presso : Hotel Flaminio Sala "Sirene"



ALLEGATO A
Agenda di Club

Data Conviviale/Manifestazioni Descrizione

24/06/2010 Visita guidata alla Villa Miralfiore Verranno effettuate visite alla villa a gruppi successivi dalle ore 18:00 alle ore 20:30

24/06/2010 Passaggio consegne
Partecipanti : Soci con signore ed ospiti   <> Presso : Villa Miralfiore <> Cosegna di 
una MJ



ALLEGATO B
Service

Data Argomento Descrizione Importo
01/10/2009 Cooperativa Sociale "L'Imprevisto" Donazione di un autocarro 9.000,00
01/10/2009 Cooperativa Sociale "Più in là" Donazione in denaro 1.000,00

31/10/2009 62 Festival nazionale d'arte drammatica GAD Consegna del Leone d'Argento "Vassili Bertoloni Meli" alla più brava attrice 300,00

24/01/2010 Donazione degli organi
Campagna di sensibilizzazione condotta nel Distretto 108A dall'Officer 
Giorgio Ricci

0,00

31/01/2010 Occhiali usati
Fornitura di contenitore per gli occhiali usati. Service interclub con Pesaro 
della Rovere e Gabicce Mare

0,00

09/02/2010 Terremoto in Haiti Donazione al Lions Clubs International Fundation (LCIF) 1.000,00
25/03/2010 I Lions contro la fame nel mondo Donazione al Multidistretto 108 Italy 2.000,00
25/03/2010 Centro Polivalente di Cervia Donazione al Distretto 108A 2.000,00

11/05/2010 Due occhi per chi non vede
Donazione alla Onlus Servizio Cani Guida Lions di Limbiate. Service 
interclub con Pesaro della Rovere e Gabicce Mare

6.000,00

14/05/2010 VII Concorso Internazionale "Città di Pesaro" Donazione di una borsa di studio al vincitore di una delle categorie previste 500,00

31/05/2010 "Progetto Orientabile"
Contributo alla formazione di un disabile, iscritto al 5° anno dell'Istituto 
Superiore Mengaroni, per facilitarne l'inserimento sociale. Tutor Irene 
Tonucci.

3.000,00

16/06/2010 Ippoterapia
Donazione alla Onlus "Amici della ippoterapia" del ricavato dal Concerto 
jazz in memoria di Marco Marchetti

6.000,00

30.800,00


